

30.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$425 soit voté pour défrayer le coût de la confection à la journée, d'un trottoir en ciment, vis-à-vis des Nos 690 à 708 rue St-Denis, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville telle qu'amendée; moitié payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville.

31.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$1,350 soit voté pour défrayer le coût de la confection à la journée d'un trottoir en ciment sur le côté Ouest de la rue Ste-Monique, entre les rues Dorchester et Cathcart, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville telle qu'amendée, moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville.

32.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$530 soit voté pour défrayer le coût du pavage en blocs de scorie, à la journée, d'une entrée de cour, sur le côté Est de la rue St-Hubert, de la rue des Carrières à la voie du Pacifique Canadien, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville.

33.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la confection de trottoirs permanents en asphalte "Seysell" sur les rues ci-après mentionnées, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville:

Localité	Quote-part des propriétaires de la Ville	Quote-part
Maisonneuve, côté Ouest, entre Logan et Ontario	\$2,450	\$2,450
Visitation, côté Est, entre Ste-Catherine et Logan	1,155	1,155
	<u>\$3,605</u>	<u>\$3,605</u>
Quote-part des propriétaires		\$3,605
Quote-part de la Ville		3,605
Total		<u>\$7,210</u>

(M. l'échevin Bumbray dissident.)

34.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la confection de trottoirs permanents en dalles de pierre de New-York et coltar sur les rues ci-après mentionnées, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville, telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville:

Localité	Quote-part des propriétaires de la Ville	Quote-part
Panet, côté Est, entre Logan et Ontario	\$1,125	\$1,125
Panet, deux côtés, entre Ontario et Sherbrooke	2,370	2,370
Plessis, deux côtés, entre La-gauchetière et Dorchester	1,000	1,000
DeMontigny, côté Sud, entre Papineau et De Lorimier	1,530	1,530
	<u>\$6,025</u>	<u>\$6,025</u>
Quote-part des propriétaires		\$6,025
Quote-part de la Ville		6,025
Total		<u>\$12,050</u>

35.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans l'avenue Oldfield (autrefois rue St-Martin), depuis la rue Dorchester jusqu'à une distance d'environ 250 pieds vers le Sud.

36.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Chambly, à partir de la rue Ste-Catherine jusqu'à une distance d'environ 180 pieds vers le nord.

37.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Cuvillier, à partir de la rue Duquette jusqu'à la rue Stadacona.

38.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Bercy, à partir de la rue Sherbrooke jusqu'à la rue Rachel.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

fray the cost of constructing, by day's work, a cement sidewalk opposite Nos. 690 to 708 St. Denis street, according to section 20, articles 453 and 456 of the City Charter as amended, one-half of the cost to be paid by interested proprietors and the other half by the City.

31.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$1,350 be voted to defray the cost of constructing, by day's work, a cement sidewalk on the West side of St. Monique street, between Dorchester and Cathcart streets, according to section 20, articles 453 and 456 of the City charter, as amended; one-half to be paid by interested proprietors and the other half by the City.

32.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$530 be voted to pay the cost of paving with scoria blocks, by day's work, a gate entrance on the east side of St. Hubert street, from Carrières street to the C. P. R. line, according to section 20, articles 453 and 456 of the City charter as amended; one-half to be paid by interested proprietors and one-half by the City.

33.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending the laying of permanent sidewalks with Seysell asphalt, in the under mentioned streets, according to section 20, articles 453 and 456 of the City charter as amended; one-half of the cost to be paid by interested proprietors and one-half by the City.

Location.	Proprietors' share.	City's share.
Maisonneuve, West side, between Logan and Ontario	\$2,450	\$2,450
Visitation, East side, between St. Catherine and Logan	1,155	1,155
	<u>\$3,605</u>	<u>\$3,605</u>
Proprietors' share		\$3,605
City's share		3,605
Total		<u>\$7,210</u>

(Ald. Bumbray dissenting.)

34.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending the construction of permanent sidewalks with New York flags and coal tar on the under mentioned streets, according to section 20, articles 453 and 456 of the City Charter, as amended; one-half to be paid by interested proprietors and one-half by the City.

Location.	Proprietors' share.	City's share.
Panet, East side, between Logan and Ontario	\$1,125	\$1,125
Panet, both sides, between Ontario and Sherbrooke	2,370	2,370
Plessis, both sides, between La-gauchetière & Dorchester.	1,000	1,000
DeMontigny, South side, between Papineau and De Lorimier	1,530	1,530
	<u>\$6,025</u>	<u>\$6,025</u>
Proprietors' share		\$6,025
City's share		6,025
Total		<u>12,050</u>

35.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a sewer be laid in Oldfield avenue (formerly St. Martin street), from Dorchester to a distance of 250 feet southwards.

36.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a sewer be laid in Chambly street, from St. Catherine street to a distance about 180 feet northwards.

37.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a sewer be laid in Cuvillier street, from Duquette to Stadacona street.

38.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a sewer be laid in Bercy street, from Sherbrooke to Rachel street.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.